

Verein spendet der Stadtbücherei Medien für Blinde und Sehbehinderte

52 Bücher, 16 CDs, zwölf Spiele, und, und, und. Die Liste der Medien, die die Stadtbücherei nun angeschafft hat, ist lang, sehr lang. Doch nicht nur das. Sie sind vor allem eins: besonders. Die Bücher, CDs und Spiele sind nämlich auf die Bedürfnisse von blinden und sehbehinderten Menschen angepasst – können allerdings auch von anderen kleinen und großen Interessenten genutzt werden. Zu verdanken haben Leiterin Michaela Schmülling-Kosel und ihr Team die Neuanschaffung dem Blinden- und Sehbehindertenverein der Städteregion Aachen, der der Einrichtung eine Spende von 5000 Euro zur Verfügung stellte.

[weitere Infos:](#)

Dieser Artikel wurde bereits 4303 mal angesehen.